

La Corporation de la Conferencia de Arizona (AZ Conference) y Good News TV (GNTV) siguen manteniendo una relación muy estrecha y una asociación para ganar almas. Sin embargo, el Consejo de la GC y el Comité de Auditoría han exigido que GNTV se convierta en una organización independiente. La siguiente página responde a algunas preguntas frecuentes.

¿La Conferencia de AZ apoya esta transición para GNTV? Sí, la Conferencia de Arizona y GNTV tomaron esta decisión en conjunto. La Conferencia de Arizona fomenta el apoyo continuo y creciente a GNTV.

¿Cuándo se completará esta transición? Enero 1, 2025

¿Podrán los miembros de la iglesia de Arizona seguir donando a GNTV a través de su sobre de diezmo/ofrenda o del sitio web de Adventist Giving después del 31 de diciembre de 2024? No. Estas opciones se suspenderán el 1 de enero de 2025. Para continuar apoyando a GNTV, debe comenzar a donar directamente al ministerio a través de los métodos que se comparten a continuación.

¿Puedo comenzar a donar directamente a GNTV ahora en lugar de esperar? Sí. Le animamos a que comience a donar directamente a GNTV de inmediato. No se demore. Si está interesado, utilice el sobre GNTV adjunto para enviar su primera donación.

¿Cómo puedo donar? Haga una donación en el sitio web de GNTV, envíe su donación por correo o llame directamente. (Vea la información de contacto de GNTV en la parte inferior).

¿Mis donaciones a GNTV seguirán siendo deducibles de impuestos? Sí. GNTV es una organización benéfica registrada 501c3. Todas las donaciones son deducibles de impuestos y recibirá un recibo de donación.

Can I setup an automatic monthly gift? Sí. Simplemente especifique la frecuencia de su donación cuando llame o haga su donación en línea.

¿Cómo afectará esta transición a los ingresos de GNTV? Hasta el momento, la mayor parte del apoyo a GNTV ha llegado a través del sobre de diezmos y ofrendas y del sitio web Adventist Giving. Dado que GNTV ya no aparecerá como una opción a través de estos métodos, dependerá de que los donantes comiencen desde ahora a donar directamente al ministerio.

¿Cómo afectará esta transición a los gastos de GNTV? Los gastos aumentarán considerablemente como resultado de esta transición. Esto se debe a las responsabilidades adicionales que asumirá el ministerio, incluidas la dotación de personal, los beneficios, la contabilidad, los seguros, el alquiler de propiedades y más. Por lo tanto, su apoyo hoy es más importante que nunca.

¿Dónde estará ubicada GNTV después de 2024? GNTV alquilará el mismo edificio de estudios desde donde ha estado operando en el campus de Thunderbird Adventist Academy en Scottsdale, Arizona.

¿GNTV se comunicará conmigo directamente para recordarme este cambio? No. Si ha donado a través del sobre de diezmos/ofrendas o del sitio web de Adventist Giving, GNTV no tenemos cómo saberlo. La iglesia ha mantenido su información estrictamente confidencial. Por lo tanto, será su responsabilidad hacer el primer contacto con GNTV o realizar la donación.

¿GNTV continuará promocionando eventos de extensión e invitaciones a servicios de adoración para mi iglesia? Sí. Uno de los objetivos principales de GNTV es alentar a los espectadores a encontrar una familia de la iglesia adventista cerca de ellos, lo que da como resultado un crecimiento considerable de la iglesia a través de bautismos y profesiones de fe.

¿GNTV seguirá participando en el Campamento de Arizona? Sí. GNTV continuará promocionando, transmitiendo en vivo y transmitiendo Arizona Camp Meeting, tal como lo ha hecho durante muchos años.

¿Podemos invitar a GNTV a visitar mi iglesia? Sí. GNTV se está convirtiendo en un ministerio de apoyo de la Conferencia de Arizona. Son bienvenidos a invitarnos, compartir actualizaciones y testimonios de los espectadores y alentar el apoyo.

Done a Good News TV / Good News TV Latino

602-753-7765 | info@gnbn.com | www.GNTVLatino.org/donar | PO Box 12644, Scottsdale, AZ 85267